



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Le Salésien investit dans ses installations sportives avec une nouvelle surface pour son gymnase

Sherbrooke, 14 juin 2023 - L'école secondaire Le Salésien est ravie d'annoncer l'installation d'une toute nouvelle surface dans son gymnase double, offrant à ces élèves et à la communauté sherbrookoise, des installations sportives modernes et polyvalentes. Ce projet a été rendu possible grâce à un partenariat avec l'entreprise de la région, Sherbrooke Toyota.

Le matériau utilisé dans le cadre de ce projet est idéal pour les terrains multisports. Le MONDO, un revêtement en caoutchouc vulcanisé, possède une bonne réponse élastique et une durabilité tout en offrant un meilleur vieillissement que les autres matériaux. Leurs très faibles émissions de COV, la surface antibactérienne, l'absence de joints thermiques et la possibilité d'être combinés avec des sous-couches d'amortissement et isolantes, rendent les revêtements sportifs en caoutchouc MONDO sûrs pour les athlètes, faciles à entretenir et performants.

«Ce projet témoigne de l'engagement du Salésien envers ses élèves et envers la communauté sherbrookoise, car nous croyons que le sport joue un rôle crucial dans le maintien d'un bon équilibre de vie, une des valeurs importantes du code de vie de notre école. De plus, cette nouvelle surface est idéale pour le basketball, sport pratiqué par de nombreux athlètes à l'école» mentionne Nathalie Marceau, directrice générale du Salésien. Le Salésien est heureux que cette amélioration locative profite à un maximum de sportifs, plus et moins jeunes, dans la région, comme le RSEQ, la Ville de Sherbrooke, Atout Soccer et le Club Envolley.

Grâce à son fort réseau d'anciens, le Salésien a pu compter sur l'appui de Danielle Rousseau, présidente de Sherbrooke Toyota et ancienne du Salésien pour réaliser ce grand projet. Danielle souligne ceci: «En tant qu'ancienne du Salésien, il me fait plaisir de participer à la concrétisation de ce projet et de pouvoir redonner à ce milieu de vie dans lequel j'ai passé de belles années.» Ce projet d'envergure s'inscrit dans le cadre du 60^e anniversaire de l'école, qui a été souligné tout au cours de l'année scolaire 2022-2023.

À propos de l'école secondaire Le Salésien :

Le Salésien est une école mixte secondaire privée située dans la ville de Sherbrooke. Elle accueille plus de 875 élèves et offre des activités éducatives permettant aux jeunes d'aller à la découverte d'eux-mêmes, des autres et du monde: <https://www.lesalesien.com/>

- 30 -

Joanie Bellavance
Agente de communication
joanie.bellavance@lesalesien.com
819 566-2222 poste 143